



**En este boletín:**

- Intxaursalsa;
- Para una presentación atractiva de tus platos;
- Aumenta el gasto medio en hostelería;
- Turrónes y mazapanes: sabores de tradición;
- Por qué elegir Euskal Gastronomía.



**INTXAURSALSA**

La intxaursalsa es una irresistible crema de nueces tradicional vasca que se sirve como postre durante las Navidades. Se trata de una receta muy rápida y sencilla de preparar, ¡perfecta para sorprender en ocasiones especiales! ...

[continúa](#)



**PARA UNA PRESENTACIÓN ATRACTIVA DE TUS PLATOS**

La comida apilada de cualquier forma no resulta apetecible. Por ello, la presentación de los platos es una forma de estimular los sentidos del comensal y proporcionarle un disfrute de la comida de principio a fin. ¿Qué tener en cuenta para presentar nuestros platos? ... [continúa](#)



## AUMENTA EL GASTO MEDIO EN HOSTELERÍA

El gasto medio por hogar en hostelería aumentó un 29,1% en 2022 hasta 2.953 euros, 665 euros más que en 2021, según los datos de la Encuesta de Presupuestos familiares del INE. El gasto en restaurantes y hoteles se encuentra entre los grupos a los que los hogares destinaron la mayor parte de su presupuesto. ... [continúa](#)



## TURRONES Y MAZAPANES: SABORES DE TRADICIÓN

Los gustos y las preferencias de los consumidores de dulces navideños como el turrón o el mazapán están cambiando. Aunque se mantienen las preferencias por los sabores y formatos de siempre, se percibe una tendencia o gusto por experimentar y explorar con nuevas texturas, aromas o combinaciones de ingredientes, ... [continúa](#)



## EUSKAL GASTRONOMÍA

### POR QUÉ ELEGIR EUSKAL GASTRONOMÍA

El portal Euskal Gastronomía alberga decenas de páginas web completamente dedicadas a la gastronomía vasca, con contenidos que comprenden la historia, los productos, las recetas, los chefs y mucho más. Esta vasta cantidad de información permite a nuestro portal generar un volumen significativo de tráfico y usuarios, lo que resulta ventajoso para la promoción de tu restaurante, una meta que sería inalcanzable con solo tu página web.

Euskal Gastronomía se pone a tu disposición para promocionar tu restaurante y las especialidades culinarias que te distinguen. Te invitamos a ver algunos de nuestros ejemplos para entender mejor cómo podríamos realzar su establecimiento.

## [Ver ejemplos](#)

Si no tienes una página web, no te preocupes, por un coste anual de € 150.00, Euskal Gastronomía te brinda una entera página web. No dudes en contactarnos para obtener más información.

Te ofrecemos la oportunidad de crear una presencia en línea completa para tu restaurante o establecimiento. Esto incluye información detallada, una atractiva galería de fotos, una presentación de sus especialidades culinarias y mucho más...

## [Ver detalles](#)

**ISCRÍBITE**

 Chat on WhatsApp



*Euskal Gastronomía es una iniciativa de Olatua (Asociación Cultural sin ánimo de lucro navarra - n.º 9.227 Reg.NA), para promover la gastronomía y la hostelería de Navarra/País Vasco.*

¡Gracias por leer nuestro boletín! Síguenos también en [Facebook](#) para estar siempre actualizado sobre las últimas novedades. Hasta pronto.

*Euskal Gastronomía*

### **Asociación Cultural Olatua**

Avenida de Eulza 1, 2 Dcha, 31010, Barañáin

Este e-mail se envió a {{contact.EMAIL}}

Lo recibiste porque estás suscrit a nuestra newsletter.

[Ver en navegador](#) | [Cancelar suscripción](#)

